

FORM DATA CRITICAL INCIDENT

Nama : WIHADI

Jabatan : Pengolah Desa

Unit Kerja : Kecamatan Margasari

1. Ceritakan kejadian yang pernah Anda alami di dalam pekerjaan (boleh sewaktu bekerja di tempat/ posisi lain sebelum yang sekarang) selama **dua tahun terakhir** ini yang dampak atau hasilnya **merupakan suatu sukses besar yang paling membanggakan bagi Anda.** (Topiknya bebas, boleh mengenai apa saja. Contohnya bisa mengenai perjuangan/ keberhasilan mencapai target tinggi atau kegiatan penting yang telah dilaksanakan, problem sulit yang akhirnya bisa diatasi, dan sebagainya).

Topik kejadian "Pendampingan Entry Data Siskeudes Desa Danaraja"

Waktu kejadian (seingatnya): **Tgl 4 -7 bln Januari th 2021 sampai**

Tuturkan garis besar kejadiannya secara runtut dan bagaimana situasinya?

Pada tahun 2021 di desa Danaraja terjadi pergantian bendahara desa karena bendahara desa yang lama telah mengalami kecelakaan. Bendahara desa yang baru belum paham dan belum menguasai siskeudes yang merupakan aplikasi untuk mengentry laporan pertanggungjawaban (SPJ) serta mempermudah laporan pengelolaan keuangan desa. Saya selaku operator siskeudes di Kecamatan Margasari merasa bertanggungjawab apabila ada bendahara baru dan belum menguasai siskeudes. Pada awal tahun anggaran Pemerintah desa se-Kecamatan Margasari melakukan entry siskeudes, salah satunya adalah desa Danaraja. Saya melakukan pendampingan dan membimbing entry siskeudes dengan tujuan agar Bendahara Desa melakukan entry siskeudes tidak terjadi kesalahan karena siskeudes tahun 2021 sudah menggunakan sistim online. Pada saat pendampingan saya langsung membimbing cara entry data umum desa, pendapatan desa, belanja desa dan pembiayaan desa, karena pada saat entry siskeudes harus berurutan,

Mengapa kejadian ini menjadi pengalaman membanggakan bagi Anda di dua tahun ini?

Kejadian ini merupakan pengalaman yang membanggakan bagi saya karena apabila dari awal sudah bendahara desa salah dalam entry data di siskeudes maka APBDes tidak bisa diposting dan Pemerintah Desa mengalami kendala pada saat mengajukan permohonan penyaluran dana, karena harus menggunakan APBDes dari siskeudes tersebut. Sehingga dengan adanya pendampingan tersebut diharapkan Pemerintah Desa dalam melaksanakan pengelolaan keuangan desa melalui siskeudes baik penatausahaan pembukuannya cepat dan benar.

Siapa saja yang terlibat? Apa peran Anda dan mereka dalam kejadian itu?

Yang terlibat pada saat itu adalah Sekretaris Desa dan Bendahara Desa. Peran dari Sekretaris Desa adalah sebagai Pelaksana Pengelolaan Keuangan Desa dan Bendahara Desa sebagai Penatausahaan keuangan desa.

Pikiran, perasaan, keinginan apa saja yang ada pada Anda waktu itu ?

Pada saat itu saya mempunyai pikiran, perasaan bangga terhadap Sekdes dan Bendahara desa Danaraja yang cepat tanggap pada saat saya menyampaikan cara entry siskeudes dan praktek secara langsung dan keinginan saya waktu itu ingin membantu semua desa yang ada di Kecamatan Margasari dalam melakukan entry siskeudes namun apa daya keterbatasan personal karena di seksi Pemdes hanya ada 1 orang staf pelaksana.

Apa saja yang Anda lakukan saat itu ? Upaya apa yang menjadikan Anda berhasil ?

Saya dengan sabar menuntun dari awal cara entry data di seskeudes dari data umum desa, pendapatan desa, belanja desa serta pembiayaan desa, karena entry data di siskeudes harus urut dari awal sehingga perlu kesabaran dan ketelitian.

Bagaimana akhir dari kejadian itu? Apa yang terjadi ?

Dengan adanya pendampingan dan bimbingan entry data di siskeudes maka Sekdes dan bendahara desa Danaraja dalam melakukan pengelolaan keuangan bisa tepat waktu meskipun sampai sekarang masih terus melakuakn konsultasi terkait siskeudes.

2. Ceritakan kejadian yang pernah Anda alami di dalam pekerjaan (boleh sewaktu bekerja di tempat/ posisi lain sebelum yang sekarang) selama **dua tahun terakhir** ini yang **merupakan suatu kegagalan yang paling mengecewakan bagi Anda**. (Topiknya bebas, boleh mengenai apa saja. Contohnya, bisa mengenai perjuangan mencapai target yang gagal, kegiatan penting yang akhirnya tidak terlaksana, problem sulit yang akhirnya tidak terpecahkan, dan sebagainya).

Topik kejadian “Pembinaan dan Pengawasan Pengelolaan Keuangan Desa”

Waktu kejadian (seingatnya): **Tgl 2-10 bln Juni th 2021 sampai**

Tuturkan garis besar kejadiannya secara runtut dan bagaimana situasinya?

Setiap tahun anggaran terdapat program kegiatan pembinaan dan pengawasan pengelolaan keuangan desa, kegiatan tersebut dilakukan melalui monitoring dan evaluasi penggunaan dana desa baik yang bersumber dari Alokasi Dana Desa (ADD) dan Dana Desa (DD). Camat membentuk tim monev yang terdiri dari Camat, Sekcam, Kasi Pemdes, Kasubag PRK dan staf pelaksana. Sebelum tim melaksanakan monev, terlebih dahulu melakukan sosialisasi dengan mengundang Kepala Desa dan Sekretaris Desa, tujuannya adalah agar Pemerintah Desa mempersiapkan data-data yang akan di monev dan penyusunan jadwal monev. Kami melakukan monev sesuai dengan jadwal yang telah sepakati bersama, dalam satu hari kami monev di dua desa. Pada saat monev penggunaan dana desa masih terdapat desa yang belum lengkap SPJ nya bahkan SPJ masih dalam bentuk draf, tim monev termasuk saya merasa kecewa dan gagal, setelah saya tanya ke Bendahara desa dan Sekretaris desa ternyata penyebabnya adalah semua keuangan dipegang oleh Kepala Desa dan Bendahara tidak tahu apa-apa terkait belanja desa, jadi setelah bendahara desa mencairkan dana di Bank Jateng, uang tersebut langsung diminta oleh Kepala Desa, sehingga Bendahara desa dalam membuat SPJ bingung karena tidak tahu belanjanya dimana. Semua kegiatan dikendalikan oleh Kepala Desa tidak di delegasikan pada seksi yang membidangi.

Mengapa kejadian ini menjadi pengalaman paling mengecewakan bagi Anda di dua tahun ini?

Karena sesuai dengan pertauran yang berlaku Kepala Desa tidak mempunyai kewenangan untuk memegang uang apalagi dalam jumlah besar. Mestinya setelah Bendahara desa melakukan pencairan dana di Rekening Kas Desa, dana langsung didistribusikan ke masing-masing Pelaksana Kegiatan Anggaran (PKA) yang dijabat oleh masing-masing seksi yang ada, sehingga pada saat PKA dalam membuat pertanggungjawabannya sesuai aturan yang berhak, meskipun kejadian tersebut tidak di semua desa.

Siapa saja yang terlibat? Apa peran Anda dan mereka dalam kejadian itu?

Yang terlibat pada saat monev penggunaan dana desa yang terlibat adalah Tim monev dari Kecamatan, Sekretaris Desa dan Bendahara Desa, peran saya adalah mengoreksi dan meneliti semua laporan pertanggungjawaban (SPJ) kegiatan yang telah dilaksanakan oleh pemerintah desa.

Pikiran, perasaan, keinginan apa saja yang ada pada Anda waktu itu ?

Yang saya rasakan pada saat itu sangat kecewa karena selama ini dana desa yang sudah disalurkan laporan pertanggungjawabannya belum selesai.

Apa saja yang Anda lakukan saat itu ? Apa yang telah Anda upayakan ?

Saya bersama tim memberikan penjelasan kepada Kepala Desa, Sekretaris Desa dan Bendahara desa bahwa semua dana yang sudah dicairkan harus segera dipertanggungjawaban sehingga apabila ada pemeriksaan dari Inspektorat dan Dispermasdes SPJ sudah siap.

Bagaimana akhir dari kejadian itu? Mengapa hal itu terjadi ?

Dari pengalaman kejadian tersebut diatas, kami bersama dengan tim monev berusaha memberikan pengertian dan pemahaman bagaimana cara melakukan pengelolaan keuangan desa yang baik. Setelah kami melaksanakan monev DD, ADD dan buat Berita Acara Hasil Monev yang ditandatangani oleh Kepala Desa, Sekretaris Desa serta tim monev.

Margasari, 24 Agustus 2022

WIHADI